

Témoignages de joueurs

Arrêt paris sportifs

Par [Mhx8](#) Posté le 18/05/2024 à 11:57

Bonjour j'ai 20 ans, cela fait maintenant 2 ans que j'ai découvert les paris sportifs, je suis devenu accro très très rapidement et je n'ai malheureusement jamais réussi à stopper, je me suis rendu compte que très récemment que j'étais complètement accro, j'ai donc décidé aujourd'hui d'arrêter complètement les paris en demandant une auto exclusion sur toutes les applications de paris. J'espère que ça va bien se passer